

PELITA

Menyambut HBP ke 60, DWP Lapas Kediri Gelar Bakti Sosial

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PELITA.WEB.ID

Mar 10, 2024 - 00:29



Peringati HBP ke 60 Dharma Wanita Persatuan Lapas Kediri Gelar Baksos kepada Panti Asuhan Ar-Risalah Hidayatulloh

KEDIRI - Menyambut Hari Bhakti Pemasaryakatan (HBP) ke-60 yang akan jatuh pada tanggal 27 April 2024, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lembaga Pemasaryakatan Kelas IIA Kediri Kanwil Kemenkumham Jawa Timur peringati Hari Bhakti Pemasaryakatan (HBP) menggelar bakti sosial di Panti Asuhan Ar-Risalah Hidayatulloh Bandar, Sabtu (9/3/2024).

Didampingi Plt Kalapas Kediri Budi Ruswanto, rombongan Dharma Wanita Lapas Kediri langsung disambut oleh perwakilan Panti Asuhan Ar-Risalah Hidayatulloh Bandar Mojoroto. Dalam perbincangannya Ketua DWP Ny.Novita Budi

menyampaikan maksud dan tujuan berkunjung ke Panti Asuhan Ar-Risalah Hidayatulloh.

Dalam kunjungannya, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Kediri Ny Novita Budi memberikan bantuan berupa sembako dan peralatan sekolah kepada anak panti asuhan.

"Tidak banyak yang kami berikan, semoga yang sedikit ini dapat memberi kebahagiaan kepada anak-anak panti" ungkapnya.

Melalui Prakata Plt Kalapas secara simbolis diserahkan oleh Ketua DWP Lapas Kediri ke pengasuh Panti Asuhan Ar-Risalah Hidayatulloh Bandar. Pengasuh Panti Asuhan Ar-Risalah Hidayatulloh Ustadz Ihsan mengucapkan banyak terima kasih kepada ibu-ibu Dharma.

"Terima kasih banyak kepada ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan dan Pegawai Lapas Kediri atas kepeduliannya kepada Panti Asuhan, anak-anak panti sangat senang mendapat kunjungan dan bantuan semoga apa yang telah disumbangkan mendapat pahala dari Allah SWT," ucapnya.

Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Kediri Ny Novita Budi mengatakan, bahwa bakti sosial ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP).

"Dharma Wanita Persatuan ikut ambil bagian dalam peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan dengan menggelar bakti sosial di Panti Asuhan, kami sengaja memilih panti asuhan untuk kegiatan bakti sosial, karena kami sebagai Ibu sangat peduli dengan dunia anak-anak" tuturnya.

Sebelumnya, DWP Lapas Kediri menggelar arisan di rumah dinas Kalapas Kediri. Setelah arisan, dilanjutkan dengan kegiatan bakti sosial di Panti asuhan.

Budi Ruswanto selaku Plt Kalapas Kediri mengapresiasi inisiatif dari DWP untuk ikut ambil bagian dalam memperingati Hari Bhakti Pemasyarakatan.

"Saya sangat gembira dengan DWP yang ikut ambil bagian dalam rangkaian Hari Bhakti Pemasyarakatan," ungkapnya.